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Niederschrift zur 
39. Sitzung des Ausschusses Jugend, Sport, Soziales, Kur und Kultur (JSK) am 20. 
August 20 
 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende:  21:08 Uhr 
 

Es nehmen teil (stimmberechtigt): 
 
JSK: 
Wolfgang Ommert  
Birgid Schwarz (ab 20:08 Uhr) 
Wolfgang Taut 
Birgit Weigelt 
 
Es fehlt (entschuldigt):  
Thomas Hy 
 
Außerdem nehmen teil (nicht stimmberechtigt): 
Helmut Jünemann (Vertreter des 
Gemeindevorstands) 
Heide Müller (Gemeindevertreterin) 
 
von der Verwaltung: 
Michael Diener (Schriftführer JSK) 
 

VT Ausschuss für Jugend, Sport, Soziales, Kur 
und Kultur: 

Wolfgang Ommert 

Birgid Schwarz 

Wolfgang Taut 

Thomas Hy 

Birgit Weigelt 

 

Brunhilde Ruland  

Joachim Friedrich  

Stefan Petry  

Roland Dr. Schneider  

Daniel Schultz 

Reinhardt Wedekind 

BGM 

20-50-60 
 

 

 

 

 



 2 

Tagesordnung JSK 
 

TOP Thema TOP 
GVT 

1) Wirtschaftsplanung 2021 für die Kitas Bärstadt, Georgenborn, Hausen 
v.d.H. 

3) 

2) Verschiedenes - 

 

 
Die Mitglieder der Ausschüsse waren durch Einladung vom 11.08.2020 unter Mitteilung 
der Tagesordnung fristgerecht geladen. 
 
Ort und Zeitpunkt der Sitzung sowie die Tagesordnung waren gemäß den Bestimmungen 
der Hauptsatzung veröffentlicht. 
 
Gegen Form und Frist der Einladung werden keine Einwände erhoben. 
 
Gegen die Niederschrift der 38. Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport, Soziales, Kur 
und Kultur bestehen keine Einwände. Die Niederschrift ist somit genehmigt. 
 
 
Tagesordnung  
 
Tagesordnungspunkt 1 
Wirtschaftsplanung 2021 für die Kitas Bärstadt, Georgenborn, Hausen v.d.H. 
 
Die Ausschussmitglieder empfehlen der Gemeindevertretung zu beschließen: 

 
Die vom Arbeiter-Samariter-Bund für das Jahr 2021 aufgestellten Wirtschaftspläne für die 
Schlangenbader Kindertagesstätten werden zur Kenntnis genommen. 
 
Der JSK betont ausdrücklich, dass die in den Ausschusssitzungen vom 11.02.2020 (HFA + 
BUK + JSK) und 12.03.2020 (BUK) beschlossenen Investitionen planmäßig umzusetzen 
sind. In diesem Zusammenhang wird der ASB um Mitteilung gebeten, welche Maßnahmen 
bereits ausgeführt wurden. Der Umfang der beschlossenen Maßnahmen ist in der Planung 
in dieser Höhe zu berücksichtigen. 
 
Gemäß der Stellenplanung sind für den Standort in Georgenborn insgesamt 3 Vollzeitstellen 
für Integrationsmaßnahmen vorgesehen. Der ASB wird um Mitteilung gebeten, mit welchen 
Fördermitteln zu rechnen ist. 
 
Am Standort Hausen v.d.H. wurde der Ansatz für die Position 37 „Hausmeisterkosten“ 
nach Fertigstellung des Neubaus um rund 50 % erhöht. Der ASB wird darum gebeten, die 
Hausmeisterkosten entsprechend des IST-Aufwandes im Wirtschaftsplan auszuweisen. 
 
Die Verwaltung wird um Mitteilung gebeten, mit welchen Förderungen im Zusammenhang 
mit dem Programm „Starke Heimat Hessen“ zu rechnen ist. 
 
Im Hinblick auf den anstehenden Betreiberwechsel soll darauf hingewirkt werden, dass der 
ASB erst nach enger Abstimmung mit der Gemeinde und dem Gesamtelternbeirat die 
Kündigungen gegenüber Eltern und dem Personal ausspricht. Im Vorfeld sollen die 
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Erzieherinnen seitens der Verwaltung über Abwicklung des Betriebsübergangs informiert 
werden. 
Die Investitionsplanung sieht am Standort in Bärstadt neue Küchenfronten bzw. eine 
komplett neue Küche vor. Begründet wird dies mit erforderlichen Hygienemaßnahmen, die 
seitens des Gesundheitsamtes auferlegt wurden. Der ASB wird vorliegend um Übermittlung 
der Beanstandung des Gesundheitsamtes gebeten. Ferner wird um Mitteilung gebeten, 
inwieweit eine sofortige Ausführung erforderlich ist. 
 
Der Gesamtelternbeirat wird gebeten, die Einladungen zu den Sitzungen des 
Gesamtelternbeirates zukünftig an die Gremienmitglieder zu versenden und rechtzeitig eine 
Stellungnahme zu den Kita-Themen abzugeben. 
 
           einstimmig 
 
 
Tagesordnungspunkt 2 
Verschiedenes 
 
Herr Ommert berichtet von einer der Verwaltung zugegangenen E-Mail von Schüssler, 
welche an den Jugendausschuss, den Haupt- und Finanzausschuss, den 
Gesamtelternbeirat und alle beteiligten Fraktionen gerichtet ist. In ihrer E-Mail bittet Frau 
Schüssler orientiert an der Gemeinde Walluf um eine Staffelung der Betreuungszeiten. Der 
JSK bittet den Gesamtelternbeirat einen etwaigen Bedarf der Öffnungszeiten zu prüfen und 
den Gremien einen Vorschlag zur weiteren Beratung zu unterbreiten. 
 
 
 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 21:08 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
______________    ______________ 
Wolfgang Ommert    Michael Diener 
Vorsitzender JSK    Schriftführer JSK 
 
 


